

Gobierno contesta a inquietud China por atentado

El Gobierno chileno respondió a la inquietud que expresó China a través de su embajada en Santiago por el ataque incendiario que dejó dos personas heridas y 51 vehículos quemados en la central hidroeléctrica Rucalhue, en el Biobío, que construyen inversionistas del país asiático.

La embajada china emplazó al Presidente Gabriel Boric a realizar una "investigación exhaustiva y la implementación de medidas efectivas y concretas para garantizar la seguridad, tanto del personal como de los proyectos de empresas



REDES

51 VEHÍCULOS FUERON QUEMADOS EL DOMINGO EN EL BIOBÍO.

chinas en Chile".

El ministro del Interior, Álvaro Elizalde, replicó que "no vamos a aceptar ninguna forma de presión, chantaje, ni menos de violencia,

que pueda implicar que alguna inversión, que sea grande o pequeña, no se realice en nuestro país". A ello la vocera Aisén Etcheverry agregó que "como

Gobierno entregamos condiciones que son reconocidas a nivel nacional e internacional para el desarrollo de proyectos de inversión".

Hasta ayer ninguna organización se atribuía el ataque del domingo en Quilaco, aunque un lienzo dejado en el sitio reivindicaba a tres comuneros mapuches.

El Ejecutivo anunció una querrela por Ley Antiterrorista por el caso, aunque el fiscal nacional, Ángel Valencia, dijo a radio Pauta que "el Gobierno puede tener opinión jurídica, pero los fiscales definen cuál ley es aplicable".